

いこい便り 2月号



新年会を開催しました

新年を迎え、元気はいこいに来て下さりありがとうございます。
昔懐かしの福笑いと紙相撲を皆さんで楽しみました。懐かしい遊びに皆さんの笑い声が聞こえていました。



初詣に参拝しました



皆さん揃って初詣に行ってきました。
少し歩行に自信がないと話されるご利用者を横でサポートして下さっていたり今年も頑張ろうなと声を掛け合っておられたりいこいで築かれた関係性にほっとする場面でした♡



アクアポニックスが完成しました

メダカの糞を循環させ野菜などが育てられると聞き、皆さんと作りました。玄関が癒しの空間になっています。
イチゴ🍓を育てたいねと話しています。見に来てくださいね。

いこいでは役割意識を持ち動ける事は、その方の能力維持に繋がると考えています。それぞれのご利用者様が得意とする作業や出来る能力を見極め、全体で維持していただけるようにサポートしています。得意とされることは長く続けていける様、スタッフも意識していきたいと思えます。



字を書くのが得意なご利用者様に、ホワイトボードに当日の予定を記入していただいています



来られるご利用者の歯ブラシを出して頂いています。

自然な形でスタッフとコミュニケーションが増え、笑顔が増えてきているように思えます。

男性の方は日曜大工がお得意な方も多く、活躍してくださいませ。
こちらは畑の看板です！出来上がりをお楽しみに〜♡



いこいのハッピーNEWS

ご家族様から嬉しい報告頂きました

いこいに来られて約3ヵ月のご利用者様です。自宅では何もすることがなくなっていたとお聞きしていましたが、関りを深めることで出来る事が増えてきたように思えます。ご家族様からも、最近では今まで出来なかった洗濯物たたみや食器洗いをしてくれるようになり、喜んでいませとお手紙を頂きました。



OMI CHIROBAKAI

社会福祉法人 近江ちいろば会 ぼだいじデイサービスセンターいこい

住所：湖南省菩提寺東4丁目1-5

☎：(0748) 74-3902

ホームページ <https://chiiroba.jp>

相談窓口：管理者・相談員まで